

セ 四中だよア ン

上田市立第四中学校

令和3年(2021年)

2月26日(金)

★ 今年度のまとめ 3学期残り2週間。「自分の成長を確かめたい!!」

登校日数47日間の3学期がいよいよ終盤を迎えます。(来週からは3月、2週間あまりで今年度の学校生活もまとめになります)今年度のスタート(1学期始業式)では校長先生から「主体性をもって、人やもの、ことと関わり、自分の考えをしっかりとつ」ことを目標に学校生活を送ってほしいというお話がありました。今年度はコロナ禍の中、学校生活においても様々な制限がある中で、自ら判断し、自ら行動しなければならない場面も多々ありました。この1年間を振り返って皆さんはどうでしょうか?



生徒会アワー(朝の連絡 6月)



ひまわりプロジェクト(種まき 7月)



プログラミングの授業(12月)



朝、主体的に始まった雪かき(1月)



ひざをつき、床を丁寧に磨く姿(2月)



四中アカデミーの様子(2月)

日々の積み重ねによって、「主体的に人やもの、ことと関わり」四中生として成長してきた姿です。

★ 1月に行われた中学校説明会の様子。(1年生 1/15) 4月の新入生の入学を心待ちにしています。



★ 障がい者疑似体験の授業を行いました



★ 四中アカデミー(年間を通して水曜日に実施)



地域の方の教育力をお借りした四中アカデミーが、年間を通して実施されました。水曜日の15:30~16:30が定着してきました。春休みの3/22~3/25の期間中(9:00~11:35)にも行いますので、奮って参加をしてください。

★授業参観、学年学級 PTA が行われました。(2/1~2/5 分散で実施)



コロナの感染警戒レベルが段階的引き下げられたこともあり分散での参観日・学年学級 PTA を実施しました。学年ごと、のべ 50 人~70 人くらいの保護者の方に来校いただきました。ありがとうございました。

【GIGA スクール構想】に向けたタブレット端末の導入

各教室内の Wi-Fi 環境も整い、生徒一人 1 台のタブレット端末(全校生徒分)が校内に設置されました。今後、個人個人の使用環境の整備や職員の研修を経て、来年度以降、段階的に授業でも使用ができるようになっていきます。



学びの改革 (Facebook の取材)



「学びの改革」について取材を受ける校長先生と関先生

前期入試後の校長先生からのエール



3年生の前期選抜の合格発表があった生徒に向けて校長先生からお話がありました。合格内定を勝ち取った3年生に対して、中学校生活の努力を賞賛し、「その自分を今後も大事にして欲しい」「合格をすることが目標ではなく、高校生活を自分らしくがんばることが目標である。」との話をされました。これから後期の受験に向かう3年生もいます。体調面には十分気をつけながら、もう一踏ん張りです。高校生活で主人公として活躍するためにも、これからの生活を大事にして、高校生活につなげて欲しいと思います。

長野県では 2 月 16 日に新型コロナウイルス注意報が解除され、県内全域の感染警戒レベルが 1 に下げられました。しかし、全国的に見るとまだ非常事態宣言が継続されている地域もあり、特に感染レベルの高い地域へ行くことには慎重な対応が必要な状況であります。学校では引き続き、「健康チェック」、「3つの密」を避けることや「換気」「検温」「マスクの着用」「こまめな手洗い(消毒)」などの感染対策を行い、教育活動を継続させていきます。



※新型コロナウイルス感染症は、注意していても誰もが感染する可能性があります。学校では、憶測によるデマ等の、人権侵害を防止するために、日常的な道徳教育、人権教育を徹底します。ご家庭でも同様にお子様にご指導いただければと思います。

また、心配な点やご要望がございましたら、遠慮なく学校まで連絡をお願いします。

★ 3月の主な予定 ~いよいよ年度末、まとめの時期です~

3月	9日(火)	* 公立高校後期選抜試験①	1・2年特別日課	※弁当持参
	10日(水)	* 公立高校後期選抜試験②	3年特別日課	
	12日(金)	3年生を送る会		
	16日(火)	3学期終業式		
	17日(水)	卒業証書授与式(規模を縮小して実施)	3年生・保護者のみ)	
	18日(水)	~年度末休業		
	19日(金)	後期選抜合格発表		
	22日(月)	~24日(水)	四中アカデミー	
	29日(月)	1、2年生登校日(午前中)	新2年 PTA 役員決め	

